

ポコ・ア・ポコ NO.276

2024年9月発行
川口自主夜間中学
野川 TEL 080-3380-2713

<https://Kawaguchi-nig-ht-school.com>

題名はスペイン語 一歩ずつという意味

桃の味わいと歴史に思いを馳せて

スタッフ 石井里奈

今年4月から、火曜日のスタッフとして加わりました。昼間は、企業の人材育成に関わる仕事をしています。自主夜間中学では、皆さんの学ぶ意欲に刺激を受けており、私自身も共に学んでいきたいと考えています。

先日、農家で働く友人から、桃を10個ほどいただきました。日本の桃のシーズンは6月から9月にかけてなので、ちょうど今が旬です。

桃は、ほんのり赤みを帯びた子どものほっぺのように可愛らしい姿をしています。手に取ると、みずみずしい果汁がたっぷり詰まっているのが感じられ、皮をむくと甘い香りが漂います。ひと口食べると、果汁が口いっぱいになり、夏の名残を感じさせる贅沢な味わいです。

桃の原産地は中国と言われ、古来より「幸福」や「不老不死」の象徴として、厄災や病魔を遠ざける縁起の良い果物とされてきました。その影響は日本にも伝わり、3月の桃の節句は、女の子の健全な成長を祝う日となりました。

私たちが今味わっている桃は、江戸時代に食用として栽培が始まり、明治時代から品種改良が続けられてきた努力の賜物です。農家の方々が幾度も試行錯誤を重ねて作り上げた結果、私たちはこのみずみずしく甘い桃を楽しむことができるのです。その努力と情熱を思うと、ひと口ひと口がさらに貴重に感じられます。

今秋、桃を楽しむ際には、その豊かな歴史と幸せを運ぶ背景にも思いを馳せてみてください。きっとその甘い味わいが、より一層深く心に響くことでしょう。

注) 参考文献：有岡利幸 (2012年)、『もの与人間の文化史』。法政大学出版局。

9月と10月の予定表

火曜日の問い合わせ…小野寺 携帯080-5642-5095 金曜日の問い合わせ…遠藤 携帯090-6148-8434

かわぐち市民パ-ナ-ス-ツヨ (火曜日) (勉強は、6:00~8:00です)						幸栄公民館 (金曜日) (勉強は、6:00~8:00です)				
9月	3日	10日	17日 三役会	24日 スタッフ会議	—	6日	13日	20日	27日 スタッフ会議	—
10月	1日	8日	15日 三役会	22日 スタッフ会議	29日 休み	4日	11日	18日	25日 スタッフ会議	—

9月24日と27日は、スタッフ会議です。学習の時間が少し短くありません。

スタッフ会議の内容

1. 教室の様子 (火金担当)
2. 運営のあり方
3. 課外授業について等

事務局合同会議コーナー

- 合同会議 8月11日(水) 18時30分から
:場 所 かわぐち市民パ-ナ-ス-ツヨ
 - 署名活動 9月29日(日)、13時30分から
:場 所 浦和駅(西口)
- 署名・駅頭宣伝は、県民・市民に夜間中学を知って貰う大切な機会です。都合のつく方は、参加下さい。

川口市立芝西中学校陽春分校

10月編入学・生徒募集

芝西中学校陽春分校は、県内にただ一つある公立夜間中学校です。この学校はこれまで、入学は4月だけとなっていましたが、今年から10月にも編入学生として生徒を受入れることになりました。

○学校説明会…8月27日(火) 19:00~

○面 接…9月2日(月)~9月25日(水) 14:00~19:00

私たちはこれまで、川口市の教育委員会に対して、随時入学を認めてほしいと要望していました。今回のことは、学びたいという人を一人でも多く受入れていく為の、大きな前進と受けとめています。

皆さんの周りの人たちに、この10月に入学する生徒募集のことを、ぜひ教えてあげて下さい。チラシの必要な人は野川か、火曜日と金曜日担当の小野寺又は遠藤まで申し出て下さい。

§ 埼玉に夜間中学を作る会・川口自主夜間中学「39周年集会」のお知らせ!

時の経つのは早いもので、下記の日程で作る会と自主夜中の『39周年集会』を行うことになりました。

○日 時 10月26日(土)、午後13時から

○場 所 川口市立西公民館

○内 容 第一部 作る会と自主夜間中学、一年間の活動報告とこれからについて

第二部 県内二校目の夜間中学を、さいたま市に実現する為のあり方を参加者を交えて討論
具体的なことにつきましては、来月号の「ポコ・ア・ポコ」でお知らせしますが、スタッフ・生徒の皆さん!! 都合がございましたら、ぜひ予定に入れておいて下さい。よろしくお願いします!